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11月教育委員会定例会 会議録 

 

１ 日 時    令和５年 11月 28日（火）13時 15分から 14時 22分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   大嶽由美子 

委員      高井 郁朗 

委員      松成 康男 

委員     護城 和代 

４ 事務局 

   教育総務課長      植田 克己 

   市参事兼文化財室長   板井 浩 

   学校教育課長      河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局 11月執行経過報告及び 12月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）第 14号議案 令和５年度豊後高田市一般会計補正予算（第７号）に 

ついて 

（２）第 15号議案 文化財の指定解除について 

（３）豊後高田市における児童・生徒指導上の諸課題について 

（４）令和６年度教職員定期異動方針について 

（５）二十歳のつどい（旧成人式）について 

その他 

 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     大嶽職務代理者 

 

 （大嶽職務代理者） 

  それでは、只今から、令和５年第 10 回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 
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〇教育委員会事務局 11 月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から 11月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 

・11月 １日  第 19回「おおいた教育の日」推進大会 in九重町 

・11月 ２日  さわやかあいさつ運動推進委員会及び推進大会 

・  〃    市学校保健会助成研究発表会 

・11月 ６日  架け橋プログラム開発会議 

・11月 ７日  中学３年生学力テスト 

・11月 10日  秋の新そば試食会 

   〃    高田中学校男子陸上部 大分県中学校駅伝競走大会優勝 

全国大会・九州大会出場報告会 

  ・11月 13日  教育委員研修（～14日） 

  ・11月 17日  書写教育研究会 大分県大会 

     〃    豊後高田市文化財保護審議会 

  ・11月 20日  鹿児島県大崎町議会議員行政視察受入 

  ・11月 21日  令和５年度大分県社会人権教育・部落差別解消推進 

協議会実践交流会 

     〃    進学部会 

  ・11月 22日  小中音楽会 

  ・11月 24日  髙田小学校 150周年開校記念行事 

  ・11月 25日  校長選考一次（～26日） 

  ・11月 27日  学校運営評価委員会（戴星、高中、桂陽、高小） 

     〃    日本遺産九州・沖縄キックオフシンポジウム 

・11月 30日  教育支援委員会 

 

（高井委員） 教育委員研修については、現場でないと味わえない感覚などが 

味わえて大変良かった。 

また、能古島についても、とても喉かで良い場所だった。 

 

（護城委員） 研修先は、全て初めて行く場所でとても勉強になった。 

       能古島の自然の中で育つ子どもたちにとっては、とても良い 

環境であると思った。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 
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〇教育委員会事務局 12 月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局 12月行事予定について、資料にもとづき説明。 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇第 14号議案 令和５年度豊後高田市一般会計補正予算（第７号）について 

（資料４～５ページ） 

 教育総務課長・学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

 その他、意見、質問が無いようでしたら、第 14 号議案に対する審議を終結  

いたします。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

 

○第 15号議案 文化財の指定解除について（資料６～８ページ） 

 市参事兼文化財室長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（松成委員） 今回、市指定文化財を解除される文化財は、個人所有のものと

なるのかということが１点と、個人所有のものとなれば、それ

を市が指定するということなのでしょうか？ 

       また、今回のような有形文化財を売却したり、移動させたり 

する場合、何らかの制限というものはあるのでしょうか？ 
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 （市参事兼文化財室長） 

  市指定文化財は市が指定するものであり、今回のものは個人所有です。 

また、制限としては、今回のように現状変更が絡み、所有権の移転、所有者

が変わるであったり、場所が変わるといった場合は、状況が変わってしまう前

に届出をしてもらうということになっています。 

 

 （大嶽職務代理者） 届出がされた場合、全て許可するというものですか？ 

 

 （市参事兼文化財室長） 

  相談があれば、基本的には持ち主の方に引き続き管理をしてくれるように

お話をさせていただきます。 

  しかし、それでも管理ができないということになった際には、市が管理を 

するということを提案させていただくこともあります。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

 その他、意見、質問が無いようでしたら、第 15 号議案に対する審議を終結  

いたします。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

 

○豊後高田市における児童・生徒指導上の諸課題について（資料９ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

○令和６年度教職員定期異動方針について（資料 10～17ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） ３地域、２地域という言葉が出てきますが、その地域に地元は

入るのでしょうか？ 
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 （教育長） 

  人事地域というものが 14地域ありまして、その中のひとつに豊後高田市が

ありますので、入職後、３～４年経過したのちであれば、豊後高田市が出身地

という人については希望できるということです。 

 

（松成委員） 豊後高田市外から市内の学校に来ている教職員は何人くらい 

いるのでしょうか？ 

 

 （教育長） 

  およそ、50名です。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○二十歳のつどい（旧成人式）について（資料 18ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

 （大嶽職務代理者） 

  議事等が全て終了しました。 

  その他について、事務局から説明をお願いします。 

 

  ・豊後高田市立図書館来館 100万人達成について（教育総務課長） 

  ・大分県教育奨励賞受賞について（学校教育課長） 

  ・第 71回男子県中学校駅伝競走大会結果報告について（学校教育課長） 

  ・令和５年度教育委員会学校訪問日程について【確定版】（学校教育課長） 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は 12月 26日 火曜日の 13時 15分からに決定。 

 

以上閉会。 

 

 

 


